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Question N° : 262 De M. Gaëtan Dussausaye ( Rassemblement National - Vosges ) Question écrite

Ministère interrogé > Agriculture, souveraineté
alimentaire et forêt

Ministère attributaire > Agriculture, souveraineté
alimentaire et forêt

Rubrique >élevage Tête d'analyse >Lactalis
: L'État doit aider les
éleveurs laitiers

Analyse > Lactalis : L'État doit aider les éleveurs
laitiers.

Question publiée au JO le : 08/10/2024

Texte de la question

M. Gaëtan Dussausaye interroge Mme la ministre de l'agriculture, de la souveraineté alimentaire et de la forêt sur la
récente annonce du groupe Lactalis de réduire, dès la fin de cette année 2024, les volumes de lait collectés auprès
des éleveurs français. Cette baisse de près de 8 % des volumes collectés d'ici 2030 menace de nombreuses
exploitations vosgiennes, déjà fragilisées par des crises à répétition, une hausse constante de leurs coûts de
production, le tout aggravé par un manque cruel de vétérinaires. Aux côtés de son collègue député des Vosges, M.
Sébastien Humbert, il attend du Gouvernement une réaction rapide et des actes concrets, notamment l'organisation
d'une conférence sociale réunissant Lactalis, les pouvoirs publics, les syndicats, les éleveurs, les personnels des
structures de collecte, etc ; le lancement d'un plan de soutien à la formation et la reconversion des éleveurs dont
l'emploi est directement menacé ; l'instauration d'une stratégie nationale pour aider les éleveurs à développer leurs
propres structures de transformation du lait et de vente en circuits courts. Avec son collègue M. Sébastien Humbert,
il lui demande donc d'une part de préciser sa position sur les trois mesures précitées et d'autre part d'indiquer les
décisions qu'il envisage de prendre pour éviter un désastre social dans les Vosges.
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